

Gremio agrícola: Investigación de papas: “Era imposible una colusión”

● —————
Antonio Walker,
presidente de SNA,
dijo que operó la
oferta y demanda.

EYN

Tras una denuncia del Ministerio de Agricultura a mediados de 2023 por una presunta colusión en el mercado de las papas, la Fiscalía Nacional Económica (FNE) descartó la existencia de un cartel en este sector.

Ante esta conclusión, Antonio Walker, presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA) señaló a Emol que “dijimos desde un principio que era imposible una colusión”.

Si bien evitó referirse a la denuncia de la cartera de Agricultura, Walker aseguró que “en Chile funcionan las instituciones” y cuando existen dudas respecto al funcionamiento de los mercados, “es legítimo” recurrir a la FNE.

Cabe recordar que el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, aseguró en agosto de 2023 que tenían antecedentes de una eventual colusión debido al fuerte alza de precios en las papas tras un fuerte temporal de lluvias en ese entonces.

“Lo que nosotros dijimos en su oportunidad es que los precios responden a la oferta y demanda de los distintos productos. La papa había tenido cuatro o cinco años de muy baja rentabilidad, por lo tanto se sembró una mucho menor superficie de papas y tuvimos una menor oferta de papas en los mercados y eso hizo que subieran los precios dado el alto consumo que tienen las papas chilenas por su calidad”, explicó el líder de la SNA a Emol.

“Es muy difícil que hubiera una corrupción porque más del 90% de los agricultores en Chile son pequeños y medianos”, indicó.